

El Mercadillo se extiende hasta su anterior ubicación

11/07/2020



Imagen de la calle Las Navas, junto al solar del futuro centro de salud.

Cientos de personas han acudido esta mañana al mercadillo de Santa Bárbara, que sigue creciendo por arriba casi hasta su anterior ubicación y ocupa las calles Sagunto, parte de la Plaza de la Concordia, y amplía el espacio de Pedro Valdivia y Salmerón. El objetivo es acoger hasta 161 puestos y mejorar los errores detectados el pasado sábado. El Mercadillo s ha

La nueva ampliación y remodelación del mercado rodea el solar en el que irá ubicado el Centro de Salud Virgen de la Cabeza, algo que ha sorprendido, puesto que una de las razones que se alegan para tener que realizar en un futuro el cambio de ubicación del mercado es precisamente que esta zona debe estar desocupada, si bien la obra no ha comenzado todavía.



Desde la Concejalía de Mercados recalcan que este cruce de calles del mercadillo laberíntico se ha decidido con el objetivo de "mejorar el recorrido comercial". El cambio ha sorprendido a los tenderos, que no entienden por qué se pueden instalar en la calle de abajo de donde normalmente ponían sus puestos y no en su lugar habitual.



Insisten en que quieren volver a la anterior ubicación “puesto que no hay control de accesos reales, y solo estamos a una calle de distancia, son espacios similares y esto es un laberinto, la gente se cruza más que en un recorrido circular”. La población ha vuelto a llenar cada calle del mercadillo, demostrando que tenía ganas de poder volver a comprar en el mismo.

De las 16 salidas con las que cuenta el mercadillo, solo tres de ellas tenían controles de acceso. En las demás, la gente entraba sin control de aforo, pues ya no es necesario en esta nueva normalidad.



Cientos de personas han acudido hoy al mercadillo.